



Jahreshauptversammlung bei den Gebirgsschützen Rosenheim

Beitrag

Zu der Jahreshauptversammlung der Rosenheimer Gebirgsschützen konnte Hauptmann Willi Berger 52 von 192 Mitglieder begrüßen, insbesondere den Ehrenhauptmann Josef Fischbacher, den Ehrenoberleutnant und Bundesschatzmeister Günter Reichelt, den Ehrenleutnant Wolfgang Barthel, den Ehrenleutnant und Kompaniepfarrer Andreas Zach, sowie den Ehrenvorsitzenden des Bayernbundes Adolf Dingreiter.

Nach der Genehmigung der Tagesordnung erhob sich die Gesellschaft zum Totengedenken für vier verstorbenen Mitglieder in 2019. Hauptmann Willi Berger bedankte sich nochmal bei dem bis 2019 amtierenden Ehrenhauptmann Josef Fischbacher für seine hervorragende Arbeit als Hauptmann der GSK Rosenheim und gab im Anschluss mit seinem Bericht einen Gesamtüberblick über 33 Ausrückungen in 2019 und eine Vorschau auf die Termine 2020. Besonders hob er hervor, das in 2020 nach Sanierungsarbeiten am Schießplatz Mintsberg das traditionelle Gästeschießen wieder stattfinden kann, außerdem die gelungene Ausrückung in der Adventszeit in das BRK Seniorenheim Küberling. Auch die Sebastiani-Wallfahrt 2020 war ein voller Erfolg. Abschließend dankte er der Hauptmannschaft und dem Ausschuss für das gezeigte Engagement und die gute Zusammenarbeit.

Schatzmeister Leutnant Zierow erörterte die finanzielle Basis der Kompanie anhand von Zahlen in seinem Bericht. Die Entlastung erfolgte einstimmig.

Der Schützenmeister Leutnant Lerch gab einen Gesamtüberblick über das erfolgreiche Schießwesen KK/K98 der Kompanie und verlas die erfreulichen Schießergebnisse, auch bei der Teilnahme an verschiedenen Schießwettbewerben. Die Träger der Schützenschnur als bester Schütze sind heuer bei der Disziplin K98 Paul Eder, bei den Schützen im Kleinkaliber Hauptmann Willi Berger und bei den Senioren im Kleinkaliber Harald von Reitzenstein.

Im Rahmen der Ehrungen wurden Bundes- / Kompanieorden und Ausrückspangen an verdiente Mitglieder vergeben. Besonders hervorzuheben ist die Auszeichnung für 40-jährige Kompaniezugehörigkeit für Olt. Walter Politz, ELt. Wolfgang Barthel, Lt.eh. Gerhard Schmitz und Hans Herzinger. Eine besondere Freude war die Verleihung des Kompanieordens in Bronze an unseren Kompaniepfarrer Andreas Zach (siehe Foto).

Die Versammlung endete mit der Bayernhymne.

Bericht und Foto: GSK Rosenheim e.V. – von links: Olt. Walter Politz, Stadt- u. Kompaniepfarrer ELt. Andreas Zach und Hptm. Willi Berger



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Gebirgsschützen
2. Jahreshauptversammlung
3. Rosenheim